
 

《第 8 回実行委員会開催される》・・・10 月１8 日（日）18:00 より芸能花伝舎にて第 8 回実行委員

会が開催されました。[参加者:佐々木（す）、宇野、塚本、築山、乙津、田中、佐々木(日)、北村、池

田、橋本、石橋、藤森、小神、講師懇談会から木下そんき先生]が出席。 

 

《討議内容》・・・出された意見、感想等 

① 審査結果について・・・第 21 回関東アコーディオン演奏交流会審査委員会より、「審査結果

並びに講評」がプリントで提出されました。関東のホームページにアップするとともに、出

場者にはプリントで郵送する。 

② 初心者（Ａ）、（Ｂ）の演奏順序について・・・（Ａ）は鍵盤楽器の経験がある方の部門で、（Ｂ）は

経験の無い方の部門です。現在（Ａ）が先に演奏していますが、鍵盤楽器の経験が無い（Ｂ）の

部門を先に演奏するように演奏順序を変えた方が良いと思う。その方が演奏者も弾き易く

なり、審査する側にとっても審査しやすくなるのではないか。 

③ 椅子出しの要員について・・・椅子出しの要員を一人としていましたが、椅子の調整があり最

初から二人確保しておく方がスムーズだと思った。 

④ 出場者が伸び悩んでいることについて・・・今回初めて出場された方が20名近くいましたが、

一方で今まで出場されていた方の出場が少なかったのはどうしてなのか。 

20 年の節目でもあるので、今までの出場者（2001 年～2009 年の対象者）にアンケート形式

で意見や感想を聞くと参考になるのではないか。 

⑤ アンケート調査を行うことに・・・④の意見に対して、次回実行委員会までにアンケ－トの原案

をつくることになりました。 

⑥ 20 周年企画実行委員会より・・・合同合奏“Ｍｕｓｉｃ”も終盤にはいり、次回からドラムスが入りま

す。 

レセプションについて・・・●過去 20年間の精勤賞、皆勤賞を調査中です。 

●レセプションで演奏する方を募集しています。過去 5 年間の参加団体（55）及び個人（60）

に演奏依頼を発送し、現在出欠の確認中です。（まだ枠があります、出演希望者は早めにフ

ァックスでお知らせください）皆さんの演奏で楽しいレセプションにしましょう。 

●過去の歴史のビデオを探しています・・・会場のホールで、過去の映像を映す予定でいます

が、現在のところ提供者がおりません。できれば初めのころのビデオを探していますお持ち

の方がいましたら至急事務局にお知らせください。 

●記念誌の原稿は、現在関係する団体、個人などに依頼中です。 

■次回実行委員会は 11 月 8 日（日）18：00～ 芸能花伝舎（１－２）で行います。 
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